

Genealogie

Woher kommen wir, wohin gehen wir? Dies sind Fragen, die sich die Menschheit schon von jeher stellt, sowohl was sie als Kollektiv betrifft, als auch was das eigene persönliche Dasein betrifft.

Unsere heutige Zeit hat wenig Zugang zu ihren Wurzeln. Viele kennen nicht einmal die Namen ihrer Urgroßeltern, geschweige denn Dinge, die darüber hinaus gehen. Naturvölker wie die amerikanischen Ureinwohner sahen in ihren Ahnen die Quelle ihres Daseins, weit über das Biologische hinausgehend. Wir Deutschen haben, nicht zuletzt durch die Ereignisse des vergangenen Jahrhunderts, eine verglichen damit schlechte Verbindung zu unserer Vergangenheit.

Es heißt, die Zukunft wurzelt in der Gegenwart. Aber können wir unsere Aufgabe in der Gegenwart erkennen ohne das Wissen um unsere Wurzeln und das Loslassen der Vergangenheit?

Ich bin in einer Familie geboren worden, deren Wurzeln sich relativ weit zurück verfolgen lassen, etwas, was ich der Vorarbeit von Generationen zu verdanken habe. Gleichzeitig empfinde ich dieses Wissen als Bürde, denn es muß weitergereicht werden oder es wird verloren gehen in der Zeit. Ich möchte dies aber nicht meinem Sohn und möglichen späteren Generationen aufbürden, sondern es offenlegen für jedermann und damit freilassen. Vielleicht gibt es Menschen, die auf der Suche nach ihren Wurzeln hierin unbekannte Äste ihrer eigenen Vergangenheit entdecken. Dann ist mehr damit erreicht, als es wie ein Drachenschatz behütet nur an die eigenen Nachfahren weiter zu reichen.

Ahnengalerie

Auf diesen Seiten finden Sie lediglich Texte über die einige Äste meiner Ahnenreihe.

Für die eigentliche GEDCOM-basierte Ahnendatenbank verwende ich ein entsprechend spezialisiertes Programm, das sich nur unter großem Aufwand in die restliche Website integrieren ließe. Deshalb läuft die eigentliche Ahnengalerie unter folgendem Link:

<https://genealogie.pavitro.net>

Sie können sie auch über das Hauptmenü aufrufen.